

Gobierno Petro toma control de Junta Directiva de Ecopetrol

En la Asamblea General de Accionistas, la plancha presentada por el Ministerio de Hacienda, fue aprobada por la mayoría.



23 Mar 2024 - 9:40 COT por Alfonso Aya Roa

Con mayoría de personas cercanas al Gobierno nacional quedó conformada la nueva Junta Directiva de Ecopetrol que actuará hasta 2025.

Luego de más de diez horas de convención los asambleístas, por mayoría determinaron los cambios propuestos en la plancha que fue presentada a comienzos de este mes por el Ministerio de Hacienda.

La Asamblea General de Accionistas de Ecopetrol determinó que Ángela María Robledo, Tatiana Roa, Mónica de Greiff, Edwin Palma, Gonzalo Hernández, Luis Alberto Zuleta, Guillermo García, Álvaro Torres y Juan José Echavarría, serán quienes conformen la nueva junta directiva de la petrolera colombiana.

La elección, aunque estaba garantizada, pues el Estado tiene las mayorías en la empresa, si causó reparos de algunos accionistas minoritarios, quienes consideraron que algunos de los nuevos miembros no cuentan con la idoneidad para ser miembros de la directiva de la petrolera.

“No estamos acabando con la empresa”

En su informe a la Asamblea, el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, puntualizó que “muchos están diciendo que estamos acabando con la empresa más grande del país y los números dicen lo contrario. Utilidad: \$19,1 billones en un mercado retador, menor precio del Brent que pasó de US\$99 en 2022 a US\$82 en 2023.”.

Aseguró en su reporte que, “nunca antes en la historia de Ecopetrol la Nación recibió \$58.4 billones en transferencias relacionadas con los impuestos, regalías, dividendos y utilidades; \$22 billones en dividendos, \$26 billones en impuestos y \$10 billones en regalías. Estas cifras equivalen al 11% del Presupuesto General de la Nación”.

Señaló que entre los logros de la empresa en 2023 se recuperaron \$26,3 billones, del Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles cerrando el saldo acumulado de 2022.

La labor de Roa al frente de Ecopetrol ha sido duramente criticada por distintos sectores políticos y económicos del país, quienes consideran que en 2023 lo que se registró fue una caída en las utilidades de la empresa.

Transición energética

Lo último

¿Qué impacto traería eliminar la incertidumbre de la fecha que celebra la Semana Santa?

24/Marzo/2024

A la madrugada le quitaron la vida a un hombre en Modelia

24/Marzo/2024

Accidente de motociclistas generó bloqueo en el Túnel de Sumapaz

24/Marzo/2024

"Estamos en un territorio volcánico y debemos estar preparados para cualquier emergencia": Andrea Mayorquín sobre la situación de El Machín

24/Marzo/2024

¡Atención! Lo que inició como una riña terminó con el homicidio de un joven de 17 años

24/Marzo/2024

Según Roa, Ecopetrol hoy produce más consumiendo menos, desarrolla la actividad de hidrocarburos con más limpieza y menos contaminación y es una gran productora de energéticos. A nivel nacional la empresa produce el 75% del gas natural del país que es el motor de la transición energética.

En materia de energía eléctrica, Roa señaló que “con ISA tenemos el control de la gran empresa de América Latina que va a interconectar nuestros grandes proyectos de energías renovables. La gran apuesta es exportar energías limpias”.

Tags: [Ecopetrol](#) [Ricardo Roa](#) [Junta Directiva](#) [Asamblea](#)

Lo más leído



¡Atención! Lo que inició como una riña terminó con el homicidio de un joven de 17 años

El hecho se presentó en la Ciudadela Simón Bolívar de Ibagué.



¡Atención! Esta es la identidad del hombre que le quitó la vida a su suegra y huyó

Las autoridades están en la búsqueda del homicida.



En video: dos impactos de arma de fuego apagaron la vida de 'El Nene'

El hecho sicarial se presentó en el barrio Inem de Ibagué.

Últimos videos del canal



Conozca la imponente Catedral Nuestra Señora del Carmen, en el municipio de El Líbano



A esta hora, inicia en #Saldaña la Audiencia Pública presentado por la Sociedad Holcim S.A.



A esta hora, inicia en #Saldaña la Audiencia Pública presentado por la Sociedad Holcim S.A.



Artesanas exponen sus productos en la feria que se cumplirá en el municipio del #Líbano

Últimos audios

22/03/2024

La Fábrica de Licores no está quebrada, está en camino de quebrarse, por eso pusimos las alertas: diputado Juan Guillermo Beltrán

22/03/2024

La nariz del diablo se mantiene, no se toca: Fabián Lacouture, director Técnico VÍA SUMAPAZ

22/03/2024

Los jóvenes hoy en día están consumiendo otro tipo de licor como los cocteles: Guillermo Vallejo, secretario de Hacienda

21/03/2024

Es decoroso para la administración que él (Óscar Berbeo) se ajeje del cargo para que se defienda: Jorge Palacios



[Nosotros](#) [Contáctenos](#) [Tarifas](#)

